



Rockt in diesem Jahr als Prinzen verkleidet die Karnevalsbühnen: Das Männerballett des Karnevalsvereins der Freiwilligen Feuerwehr Goch, hier zum Fototermin in Moyland. Getanzt wird aber im Kastell.

Die Gocher Prinzen laden zum Tanz

6. Gocher Männerballett-Tanzturnier im Kastell

GOCH. Die närrische Zeit hat gerade erst begonnen, da denkt man beim Karnevalsverein der Freiwilligen Feuerwehr Goch schon wieder an die Zeit danach. Bereits zum 6. Mal heißt es am Samstag, 22. März, ab 19.11 Uhr im Kastell: „Bühne frei für tanzende Männer“.

„Das Turnier hat absoluten Kultcharakter in Goch bekommen und wir freuen uns jedes Jahr über mehr Anmeldungen“, sagt Birgit Heutgens, eine der Trainierinnen vom Männerballett des Karnevalsvereins der

Goche Feuerwehr.

Sogar aus Stolberg, Neunkirchen-Seelscheid, Kamp-Lintfort und Emmerich kommen die Männerballette mit Bussen angereist - längst hat sich weit über Gochs Grenzen herumgesprochen, dass das Publikum hier ein ganz besonders tolles ist.

„Bei uns steht der Spaß absolut im Vordergrund und das kommt auch bei den Teilnehmern extrem gut an. 15 Startplätze haben wir zur Verfügung und nur noch wenige davon sind frei. Wir freuen uns riesig über jede

Anmeldung, die uns erreicht!“, so Katja Jansen, die zweite Trainerin der Gocher Truppe. „Unsere eigenen Männer werden natürlich auch zu sehen sein, aber nur als Eisbrecher und selbstverständlich außer Konkurrenz.“

Wer dabei sein möchte, kann sich noch bis zum 22. Februar mit seiner Gruppe anmelden. Für weitere Informationen einfach eine E-Mail an events@feuerwehr-karneval.de senden. Der offizielle Kartenvorverkauf startet Ende Februar.